

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Heinz Kübler

Herr Kübler war bis zu seinem Ruhestand für unseren Nutzfahrzeug-Betrieb in Obereisesheim verantwortlich. Er hat unser Unternehmen durch seinen Sachverstand und seine Zuverlässigkeit über Jahrzehnte nachhaltig geprägt. Er war für unsere jungen Mitarbeiter im Technischen Bereich ein Vorbild und ein hervorragender Unterstützer der Ausbilder vor Ort. Herr Kübler war bei der Geschäftsleitung, bei unseren Kunden und bei seinen Kollegen jederzeit anerkannt und geschätzt.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Geschäftsleitung und Mitarbeiter
Assenheimer + Mulfinger**